## にし歯科だより





オリンピックに引き 続き開催されたパラリ ンピックに毎日感動を もらっています。今ま でパラリンピックを意 識していませんでした が、コロナ禍にあって 開催していただいて本 当に良かったと思いま す。暑い日が続きます が、コロナに引き続き 最大限の感染予防を対 策して、コロナ収束に 向けて引き続き頑張り ましょう。



歯科衛生士 井田 東京オリンピック・ パラリンピックが無 事に終わりました ね。獲得したメダル 数も過去最多で素晴 らしかったと思いま す。次は3年後のパ リで開催される夏季 競技大会が楽しみで すね。

佐賀市開成2丁目1-13 〇 (0952) 36-9855



コロナ禍での感動的なパラリンピック開催

## 東京パラリンピック 車椅子テニスの王者 国枝慎吾さらなる偉業達成

私はテニスをしますので、国枝慎吾選手が国 民からの金メダル獲得期待の重圧に打ち勝っ て、見事達成されたことに感動しました。 国枝選手は現在37歳で、肘の怪我も経験しこ の東京パラリンピックは大変難しい大会だった



銀メダルと決め、手と口目の丸を広 げて目を潤ませる宇田秀生選手

ところを完璧な調整と気力で金メダル獲得に成功しました。国枝選手に関し て、ロジャーフェデラー選手との有名なエピソードがあるのです。このこと は今回の大会に際しても何度か紹介されましたから、ご存知の方も多いと思 いますが、何度聞いても目頭が熱くなるエピソードをお知らせします。 フェデラー選手が日本人記者のインタビューを受けていた時、記者が「なぜ日本からは世界 的な選手が出ないのか?」と質問した。するとフェデラーの答えは、「何を言っているん だ君は。日本には国枝慎吾がいるじゃないか!」そして、その時点で、「年間グランドスラ ムを達成には、自分よりも国枝の方が近い!」と言ったそうだ。超一流のアスリートは互 いに認め合っている。本当に素晴らしい。そして国枝選手を誇りに思います。

にし歯科だより 9月号



日本対アメリカ 決勝で大接戦64-60銀

## パラリンピックを観て、

今回いろいろな種目を観て、選手の皆さんの頑張りに本当に頭がさがる思いだった。肢体不自 由、資格障がい、知的障がいとの違いで、パラリンピックに理解が進んだことは国民みんなにとっ て大きな収穫ともなったと思う。五体不満足の乙武さんを観て驚いたのは大昔の話だが、もう色々 な障がいを持った人達を見ても以前よりも普通にお付き合いできると思う。バスケットもラグビー も強く逞しいのに恐れ入った。水泳の選手たちも素晴らしい。一緒にサポートしてきた人々の努力 はいかほどであっただろうか。皆さんの気高さにコロナウィするも鳴りを潜めて、もう収束してし まうくらいに感動させるパラリンピックだった。開催してくれてありがとう感動しました。

## 私の畑に突如現れたオブジェ 私の佐世保実家の畑にこの

ような構造物を作りました。当日は夏の終わりの猛暑でしたが、私の釣り の師匠であるHぐちさんに手伝っていただきながら、取り組みました。当 日はデザインを師匠に伝えて、必要な木材をナフコで購入して、、電動力 ンナ、丸ノコ、その他私は名前も知らない幾つかの機械を使って手際よく 組み立てて完成しました。ペンキを塗って完成です。近くを歩いていく人 から、「これはなんですか?ブランコになるのですか?」と尋ねられまし た。いいえ、これはこれで完成体です。このゲートをくぐるとあなたの望 むところに行くことができるのです。・・・たまにはキャンプのタープを かける支柱にもなります。 ^ ^



佐世保の畑に現れたどこでもゲート